



# 芝山小だより



夏休み号

清瀬市立芝山小学校

校長 寺井 俊敬

<http://www.kiyose.ed.jp/>

## パリオリンピック・パラリンピックを楽しんでみませんか。

校長 寺井 俊敬

今学期も、後半は暑い中での生活が続きました。暑い日には熱中症の心配もありましたが、本日、終業式を迎えることができました。命にかかわるような大きな事故もなく、この1学期を過ごすことができました。これも保護者の皆様、地域の皆様のご協力があったことです。どうもありがとうございました。

明日から夏季休業日です。子供たちには、充実した夏休みを過ごしてもらいたいと思います。充実した夏休みにするために、何か一つでもいつもと違うことに、チャレンジしてみるとよいと思います。

例えば読書です。清瀬市や芝山小のホームページに「本は友だち 清瀬の100冊」として、お薦めの本について掲載しています。本から感動できることもあると思います。「課題図書を読もう」「今まで読んだことのないような長い話に挑戦してみよう」等、読書を継続して頑張る、といった目標を決めてみるのもよいかもしれません。

また、夏休みに取り組んでほしい作文・ポスター等募集一覧を配布いたしました。清瀬市では、清瀬の100冊読書感想文コンクールやポスター等の募集をしています。図書館を使った調べる学習コンクールの募集もしています。(募集要項等、芝山小のホームページに掲載しています。)せっかくの長い休みです。普段はできないことでも、夏休みだからこそ、時間をかけて取り組めることがあると思います。何か調べたいテーマを決めて、図書館を使った調べる学習コンクールに応募してみようという目標でもよいかもしれません。学年によっては、食に関する企画の募集も行っています。何か一つでも、「この夏に頑張った」、ということがあると、2学期の生活、学習につながるのではないかと思います。

ところで、今年2024年はオリンピック・パラリンピックの年です。まもなく、パリオリンピック・パラリンピックが開幕します。スポーツは自ら体験することも大切ですが、オリンピック・パラリンピックを通して、オリンピック・パラリンピックの精神について学んだり、今まで知らなかった競技や選手のことを知ることができたりする良い機会かと思えます。遠いフランスで開催されるので、直接観ることは難しいですが、テレビや新聞、インターネット等で様々な国の文化を知ることができるよい機会でもあります。私自身、学生時代柔道の経験があるので、柔道競技には興味・関心がありますし、応援している選手もいます。もちろん柔道競技だけでなく、どの競技も日本人選手の活躍を応援しています。日本時間の夜中に行われる競技もあるかもしれませんが、夏休みという良い機会です。保護者の皆様も、お子様と一緒にオリンピック・パラリンピックの精神を学ぶ、新しい競技を知る、文化を知る等、オリンピック・パラリンピックを楽しんでみてはいかがでしょうか。

本日、終業式で子供たちに、交通事故、水の事故、熱中症、不審者に注意することを話しました。また、困ったときには、近くの大人の人に相談するように話しました。2学期始業式、夏休みに何か1つのことにチャレンジして、たくましくなった子供たちの元気な姿を見られることを楽しみにしています。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、今後とも、本校の教育活動にご理解とご協力をくださいますよう、よろしく願い申し上げます。